

EL OLYMPIQUE
DE MARSELLA DE
MURILLO PASÓ
TREMENDO
SUSTO

P 12. ESTADIO



Miguel Victoria / El Siglo

**LO TRAICIONARON
LOS NERVIOS Y
TRATANDO DE
AYUDAR A SU
PADRINO LO SACÓ
DEL HOSPITAL
SIN VIDA**



P 14. LA ROJA

Se llevó un muerto y se formó la corredera

Según el comunicado del hospital, el fallecido nunca ingresó al cuarto de urgencias, ya que fue evaluado en el área externa y se le notificó al conductor que debía esperar al Ministerio Público. A pesar de ello, el joven se retiró del lugar con el cuerpo, fue interceptado por la policía cerca de Costa Verde

**TIPIQUEROS CONSTERNADOS POR EL
FALLECIMIENTO DE 'BALITO' CHAN**

P 8. PLAY



**SECUESTRÓ Y ASESINÓ A UNA
MUJER Y FUÉ EJECUTADO CON
LA INYECCIÓN LETAL**

P 15. LA ROJA

Estadio! El Siglo

**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**



**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**

Play! MAGAZINE

**RINCÓN DE
LA SUERTE**



**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

El Siglo



CUIDADITO QUE SE TE
SALEN LOS OJOS
PICARÓN POR ESTAR
VIENDO A ESTA
BELLEZA

Feliz domingo y mucha
suerte en la lotería,
recuerda que al
positivo siempre le va
bien en la vida.

Tres detenidos por retener y castigar en el cepo al cacique

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Tres personas fueron detenidas de manera provisional por el delito de privación de libertad y hacerse justicia por sí mismos, tras el episodio en el que el cacique regional de Nedrini, Paul Villanero, fue reducido por moradores y colocado en el cepo el pasado 19 de agosto en el distrito de Besiko, en la comarca Ngäbe Buglé.

La personería de San Lorenzo confirmó que los sospechosos, familiares y residentes de la comunidad, enfrentan cargos por su presunta participación en el castigo comunitario contra la máxima autoridad regional.

Según la investigación, el hecho ocurrió en medio de un ambiente de tensión social por conflictos de tierras y acusaciones de que Villanero favorecía decisiones ajenas a los intereses comarciales.

De acuerdo con testigos, el cacique fue retenido por varias horas, increpado y humillado públicamente, mientras pedía la presencia de su madre en medio de la escena. La situación obligó a la intervención de la Policía Nacional, que lo rescató y puso a salvo en horas de la noche.

Tras ser liberado, Villanero fue remitido a medicina forense para una evaluación de las lesiones oca-



sionadas durante la retención. Los resultados serán parte del expediente judicial que adelanta la personería de San Lorenzo.

No es la primera vez que Villanero enfrenta episodios de este tipo. En ocasiones anteriores, también fue castigado con el cepo por sectores que lo acusan de representar los intereses del Gobierno y no los de las bases comarciales. El caso refleja las divisiones internas y la fragilidad de la autoridad tradicional dentro de la comarca.

Elmer Quintero/ *El Siglo*

Su yerno lo apuñaló tras reclamarle por no preparar la comida

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SANGUINARIO. Un adolescente, de 19 años, que convivía con su pareja menor de edad, en casa de sus suegros, ahora enfrenta a la justicia por un arranque de ira. Fue una noche de terror, en la que después de un regaño sucedió la tragedia.

Resulta que el padre de su pareja se enojó porque su hija y el marido no habían preparado la comida por estar entretenidos con un videojuego y se formó la discusión en la casa, situada en la ciudad de La Plata, Argentina.

Lautaro esperó que Guillermo se



fuerá a dormir y le propinó varias puñaladas, malherido fue trasladado al hospital, donde tuvo que ser intervenido quirúrgicamente de urgencia. Según reportes médicos, su condición es delicada.

Gabriela Parets, quien es la mujer

de Guillermo vivió minutos de terror, le solicitó a las autoridades que su yerno continúe tras las rejas. Según lo comentado por la mujer, "se trató de una tentativa de homicidio" y el atacante fue detenido en la Comisaría Segunda de La Plata.